

Weihnachtskarten für Lukas

Auszubildende zeigen Herz

Einige Tage vor Weihnachten erreichte mich vom **Verein BEN hilft!** dieser Aufruf:

Weihnachten rückt näher, doch für Lukas ist es ein Wettkampf gegen die Zeit.

In den letzten Tagen hat sich Lukas Gesundheitszustand stark verschlechtert. Aus diesem Grund ist er, gemeinsam mit seiner Mama, ins Kinderhospiz gezogen.

Lukas liebt Weihnachten und sein größter Wunsch ist es bis dahin durchzuhalten. Niemand spricht es laut aus, aber alle spüren es, die Zeit wird knapp. Vielleicht zu knapp für Weihnachten.

Und trotzdem, oder gerade deshalb, hält Lukas an Weihnachten fest.

An Lichtern. An Musik. An Geschichten. An dem Gefühl, dass diese Zeit etwas Magisches hat.

Trotz Schmerzen. Trotz Erschöpfung. Trotz allem.

Wir möchten dieses Licht für ihn nicht ausgehen lassen ★

Nicht jetzt.

Darum starten wir eine **Weihnachtskarten-Aktion für Lukas**.

Eine Karte, ein Bild, ein kurzer Gruß, ein paar liebe Worte. Etwas, das Lukas zeigt:

Du bist nicht allein. So viele Menschen denken an dich.



Diese Bitte nahm ich mit in die Klassen der Berufsschule.

Für viele Auszubildende war es eine Herzensangelegenheit, Lukas Weihnachtsgrüße zu schicken. Unzählige Karten wurden liebevoll gestaltet, Geschichten mit Pinguinen und Sternen entstanden. Es wurde gebastelt und kleine Gedichte geschrieben.

Einige Auszubildende haben selbst schon Kinder, vor allem ihnen war es ein Bedürfnis, auch persönliche Zeilen an die Mama von Lukas zu richten.

Ein herzliches Dankeschön gilt auch allen Lehrerinnen und Lehrern, die mich unterstützt haben. An das Kinderhospiz haben wir zwei große Briefe mit allen Karten geschickt.

Katrin Licht



PS: Alle guten Wünsche von uns haben Lukas bis zu seiner letzten Stunde begleitet.